



chor klang

'25

AUF DER
FESTUNG
HOHENSALZBURG

KONZERTREIHE DER
CHÖRE SALZBURG STADT

27. September
15.30 Uhr

Chor moving voices

Jubiläumskonzert „30 Jahre moving voices“

Ein Streifzug durch die Geschichte des Chores

Leitung: Elisabeth Eder

Am Klavier: Johannes Krenn

Beatbox: Vinzent Groen

EINTRITT FREI!

Zur Veranstaltung im Burghof
exkl. Festungsbahn

Veranstalter: Bezirks-Chorverband Salzburg Stadt in Zusammenarbeit mit der Stadt Salzburg
Informationen unter: stadt@chorverbandsalzburg.at und www.chorverbandsalzburg.at



chor
klang
'25

AUF DER
FESTUNG
HOHENSALZBURG

moving voices

Der Chor:

Die moving voices wurden vor 30 Jahren als „Gospel Singers Liefering“ gegründet und widmeten sich zunächst vor allem der spirituellen Chorliteratur. Nach der Umbenennung im Jahr 2006 fokussierte sich die Salzburger Gesangsgruppe zunehmend auf die Interpretation zeitgenössischer Musik. Neben englisch- und deutschsprachigen Hits sind aber auch Gospels und afrikanische Folklore weiterhin feste Bestandteile im Repertoire der moving voices.

Das Konzertprogramm:

Das Jubiläumskonzert „30 Jahre moving voices“ ist ein bunter Streifzug durch die Geschichte des Chores, der unter der Leitung von Elisabeth Eder bewährte, aber auch neu einstudierte Songs präsentiert. Freuen Sie sich auf die Interpretationen bekannter Hits von ABBA, Sting, Herbert Grönemeyer und vielen anderen.

Unterstützt werden die Sängerinnen und Sänger von Johannes Krenn (Klavier) und Vinzent Groen (Beatbox).

www.moving-voices.at